

Mit Garagenrampe den Charakter einer Straße erhalten

Gestaltungssatzung

Denkmalschutzauflagen zu erfüllen, kostet Geld. Eine Gestaltungssatzung [1] ist so etwas wie die Vorstufe zum Denkmalschutz. Eine solche von der brandenburgischen Gemeinde Biesenthal verfasste und vom Landrat in Barnim genehmigte Satzung, legt ähnlich wie ein Bebauungsplan Vorgaben für ein Baugebiet fest. www.Garagenrampe.de stellt Stahlfertigaragen mit mineralischem Außenputz her, die solche Auflagen spielerisch leicht erfüllen. Dies gelingt optisch gefällig zu günstigen Preisen mit Fertiggaragen von Garagenrampe. Die Märkische OnlineZeitung [1] berichtet am 4. Februar 2014 über die Bahnhofstraße von Biesenthal. [2] Die heute vorhandenen Wohnhäuser stammen alle aus der Zeit nach 1756 und 1764, als beide Male ein Stadtbrand Häuser niederbrannte. 'Die verbliebenen Einwohner bauten ihre Häuser neu auf.' [3] Dies erklärt den ausgeprägt starken Wunsch der Menschen in dieser Stadt aus dem 14. Jahrhundert, vorhandene Bausubstanz zu pflegen und den baulichen Charakter zu bewahren. Viele Feinheiten und Eigenheiten kennzeichnen die Atmosphäre einer Straße und eines Ortsteiles. Kulturelle Qualitäten entstehen im Verlauf von Jahrhunderten und sie sind wertvoll für alle Menschen an einem Ort. Die Garagen von Garagenrampe aus Bad Salzuffen berücksichtigen diese Gefühle.

Garagentore, die ins Ambiente passen

Die Hörmann-Gruppe entwickelt und produziert ausgehend von der Unternehmenszentrale in Steinhagen Schwingtore und Rolltore sowie seitlich und senkrecht öffnende Sectionaltore. Eine reiche Auswahl an Größen, Farben und Oberflächen stellt sicher, das praktisch jeder nur denkbare Bedarf von Bauherren gedeckt wird. Dabei kommt dem Hersteller sein Wissen und seine Erfahrung aus der Fertigung von Industrietoren zugute. Als Hersteller von Fenster und Haustüren bietet Hörmann die Option, eine durchgängige optische Erscheinung zu realisieren, wodurch das Garagentor zum integrierten Bestandteil des gesamten Anwesens wird statt zu einem Fremdkörper.

Garagen, die ins Ambiente passen

Viele Wohnhäuser und Geschäftshäuser sind verputzt. Zwar gibt es unterschiedliche Oberflächen und Körnungen, mitunter auch manuell strukturierte Flächen, doch ist es leicht, zweierlei geputzte Flächen zu harmonisieren, wenn Ton in Ton oder mit dem gleichen Farbton nach einer RAL-Tabelle gestaltet wird. Selbst Gebäude aus Fertigteilen haben oft einen mineralhaltigen Außenputz, was vergessen läßt, wie die Wände beschaffen sein könnten. Gemauerte Steine sind nur noch eine Möglichkeit von vielen. Garagenrampe fertigt verschiedene Typen von Stahlfertigaragen, auch solche, die ebene Außenflächen mit einem mineralhaltigen, wasserabweisend ausgerüsteten Außenputz haben. Die telefonische Beratung durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist eine angenehme Erfahrung, welche Bauherren von Einzelgaragen, Doppelgaragen und Großraumgaragen sowie Investoren in Reihengaragen das gute Gefühl vermittelt, mit einem erfahrenen Garagenhersteller zu handeln. Das Team ist über www.Garagenrampe.de oder im Festnetz über 05222 36901 - 0 erreichbar, um für jedes Grundstück die passende Lösung zu schaffen, auch wenn eine Gestaltungssatzung vorliegt.

Quellen:

[1] www.moz.de/lokales/artikel-ansicht/dg/0/1/1243673

[2] <http://goo.gl/maps/Amg7f>

[3] <http://de.wikipedia.org/wiki/Biesenthal>

www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de> | www.Garagen-Fotos.de

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertigaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

